

Telegramm des Zentralkomitees
an die Nationale Leitung
der Arabischen
Sozialistischen Baath-Partei (Syrien)

Teure Genossen!

Mit tiefer Empörung verurteilen die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und alle Bürger der Deutschen Demokratischen Republik die aggressiven imperialistischen Anschläge auf die Freiheit und Unabhängigkeit Syriens und der anderen arabischen Völker und Staaten, die gegenwärtig erneut vom USA- und vom westdeutschen Imperialismus unternommen werden.

Diese friedensgefährdende Politik ist Bestandteil der berüchtigten Globalstrategie des USA-Imperialismus. Dieser ist bestrebt, im Zusammenhang mit der Eskalation des verbrecherischen Krieges gegen Vietnam jetzt im Nahen Osten einen weiteren bewaffneten Angriff gegen das Streben der arabischen Völker nach nationaler Freiheit, Unabhängigkeit und sozialem Fortschritt sowie gegen den Weltfrieden anzuzetteln. Wiederum erweisen sich die herrschenden militaristischen Kreise Israels als Speerspitze des Imperialismus gegen die arabischen Völker und den Frieden im Nahen Osten.

In diesen für die Syrische Arabische Republik ernsten Stunden stehen die Mitglieder der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und alle Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik brüderlich und fest an Ihrer Seite. An der Einheit aller antiimperialistischen Kräfte und ihrer brüderlichen Solidarität müssen die imperialistischen Mächte zerschellen.

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands*

Berlin, den 30. Mai 1967